
А цены всё растут… 

Наш читатель Пётр Иванович Маньков возмущён резким скачком цен на молочную продукцию одной из 
компаний, реализуемых в режевской сфере торговли. Судите сами: стоимость молока поднялась с 24 до 36 
рублей, сметаны – с 49 до 56 рублей. Понятно, что сейчас цены почти на все продукты заметно выросли, но 
ведь не в таких размерах. И почему остальные кампании сделали рост своей продукции более щадящим для 
потребителей? 
За комментариями этой ситуации мы обратились в отдел потребительского рынка администрации РГО. 
Заведующая отделом Н. Мухина пояснила, что, по сути, сегодня производители молочной продукции вольны 
самостоятельно устанавливать цену на свой товар. Конечно, определённые рамки для них законодательно 
были прописаны, но серьёзных препятствий они не создают. Чаще всего лучшим ограничителем служит 
стремление не допустить падения покупательского спроса, но в данном случае, видимо, производитель 
уверен в собственной популярности, если решился на такой шаг. 
       От редакции: В последнее время повышение стоимости на различные товары и услуги активно 
обсуждается населением. Люди уже не в состоянии всё туже затягивать пояса в стремлении дожить 
до следующей зарплаты или пенсии. И всё это происходит на фоне постоянных правительственных 
обещаний и гарантий сдерживать рост цен. 
       То ли ещё будет! Как известно, в ноябре депутаты Государственной Думы приняли закон об 
индексации акцизов на алкогольную, табачную продукцию и на нефтепродукты на 2011-2013 годы. Как 
высказалась на эту тему газета «Комсомольская правда», данный документ сильно не понравится 
любителям выпить, покурить и поездить на своих авто. Зато дополнительно положит в госказну 109,9 
млрд. рублей в 2011 году. 
       Итак, повышение акцизов нас ждёт существенное. Например, на этиловый спирт и алкогольную 
продукцию в 2011 году ставки поднимутся на 10-42,9% (в зависимости от вида спиртного). Табачные 
изделия обложат ещё сильнее. Так, акцизы на сигареты с фильтром подрастут на 36,6%, без фильтра и 
папиросы – 124%. 
       «Пострадает» и бензин, налог на который увеличится на 1 рубль. Что, кстати, преподносится в 
качестве контрмеры снижения транспортного сбора. 
       Итак, насколько всё подорожает? Опять же основываясь на расчётах «Комсомолки», могу сказать, 
что самая дешёвая бутылка водки будет стоить в 2011 году 150 рублей, а не 89, как сейчас. Любителям 
подымить придётся выкладывать за привычку на 20-40% больше, чем сейчас. Бензин вырастет в цене 
копеек на 50. Если продолжить эту цепочку, смело можно утверждать, что опять же поднимется 
стоимость продуктов и товаров народного потребления. На сколько? Об этом остаётся только 
гадать… 
Анастасия СОБОЛЕВА.   

В условиях дефицита средств и внимания. 

Состоялось заседание  координационного совета по развитию малого и среднего предпринимательства при 
главе РГО. Вёл его заместитель председателя координационного совета, зам. главы РГО по экономике и 
труду А. Водолеев. 
О том, как шло в уходящем году выполнение муниципальной целевой программы поддержки малого 
предпринимательства на 2009-2011 годы, сообщил директор Режевского фонда поддержки малого 
предпринимательства В. Кураев. Он напомнил, что в связи с кризисом первоначально предусмотренный на 
2010 год объём расходов в 2 миллиона рублей был секвестирован до 200 тысяч рублей. Из программы выпали 
многие мероприятия. Из тех, что были  реализованы, В. Кураев назвал проведение Дня предпринимателя, 
который включал в себя целый ряд конкурсов и деловых мероприятий; консультирование предпринимателей 
и граждан, желающих заняться предпринимательством; работу по программе «Начни своё дело»; проведение 
конкурса пахарей, чемпионата города по парикмахерскому искусству, Дня бухгалтера, в программе которого 
были профессиональный конкурс и консультации налоговых инспекторов; тренинги торговых работников по 
психологии продаж и ряд других. 
Обсуждая тему, предприниматели говорили о том, чего они с нетерпением ждут из намеченных, но ещё не 
реализованных пунктов программы. На заседании заместитель главы РГО выразил своё отношение к 
предпринимательству чётко: «За малым предпринимательством будущее!». Однако в  ближайшей 
перспективе предпринимателям придется довольствоваться скромной поддержкой местных властей. В 
проекте бюджета на реализацию программы в 2011 году отпускается та же сумма – 200 тысяч рублей, как и в 
прошлом году, когда бюджет был совсем тощим. Остаётся ещё надежда на корректировку бюджета в ходе его 



исполнения. 
Заведующая отделом экономики и труда администрации РГО О. Яковлева проинформировала членов 
координационного  совета о порядке ведения реестра субъектов малого предпринимательства – получателей 
поддержки, оказываемой в Режевском городском округе. 
Нарушения трудового законодательства в сфере малого и среднего бизнеса на территории РГО – такова была 
тема сообщения помощника режевского городского прокурора  Е. Кувалдиной. В частности, она отметила, 
что в 2010 году неоднократно выявлялось нарушение сроков выдачи зарплаты. Предприниматели зарплату 
выдают один раз в месяц, тогда как полагается - дважды в месяц через равные промежутки  времени. Ещё 
более болезненное для наёмных работников явление: в Реже стала обычной не соответствующая закону 
практика взыскания недостачи с продавцов. Помощник прокурора напомнила, что предприниматель не 
вправе вычитать всю зарплату наёмного работника. Чтобы не допускать самоуправства в отношении 
работников, следует обращаться с исками в правоохранительные органы. 
По сообщению Е. Кувалдиной, за минувший год стало известно о пяти случаях незаконного увольнения 
предпринимателями беременных женщин. Все они восстановлены на работе. 
О порядке платы за аренду помещений для субъектов малого и среднего бизнеса рассказала председатель 
комитета по управлению имуществом Т. Журавлёва. Выкуп и аренда помещений и другого имущества, будь 
оно собственностью Российской Федерации или муниципальной, производится по его оценке и с торгов. 
Только предприниматели, заключившие договор аренды до 1 июля 2008 года, имеют право и обязаны 
исполнять условия договора до 1 июля 2015 года. Таких, по словам Т. Журавлёвой, в РГО немного, 
большинство предпринимателей будут заключать договор аренды по новому порядку. 
Предприниматели подняли вопрос о несоответствии платы за аренду реальным условиям, в которых они 
работают. В частности, речь шла о здании на ул. Бажова,15. Председатель координационного совета 
предпринимателей Т. Кочегарова зачитала письмо, подписанное предпринимателями, а также управлением 
соцзащиты, центром «Доверие», фондом социального страхования, комитетом по делам молодёжи, 
Кадастровой палатой. Об этом здании неоднократно писала и наша газета, но ситуация там становится только 
хуже. «Здание не отвечает санитарным требованиям,- говорится в письме. -  За  последние пять лет не 
проводился ремонт.  В 2010 до предела ухудшились и без того трудные условия нашего существования. 
Двери разбиты, и в морозы  в коридоре очень холодно, это может привести к заморозке отопительной 
системы. В арендуемых помещениях становится всё холоднее. Грязь, антисанитария, трубы текут, часто не 
бывает холодной воды. Жильцы верхних этажей постоянно мусорят. Охраны нет никакой, здание ночью 
становится притоном для неблагополучных жителей микрорайона». Вот такое помещение за немалые деньги 
предлагает муниципалитет предпринимателям.  Но председатель комитета по управлению имуществом не 
видит в этом никакой вины администрации: всё перечисленное не относится к цене аренды, а касается лишь 
взаимоотношений арендаторов и  частной управляющей компании. По мнению арендаторов, администрация 
всё же не должна снимать с себя ответственность за состояние муниципального имущества. Вопрос этот так и 
остался открытым, но координационный совет предпринимателей будет добиваться ясности и конкретных 
мер по его решению. 
Людмила НИКОНОВА. 

Баскетбольные баталии. 

Очередной тур первенства области по баскетболу прошёл в Реже в с/к «Россия». Нашей команде, кстати 
самой молодой среди участников, противостояли спортсмены из Сухого Лога, Лесного, Алапаевска и 
Каменск-Уральского. 
Соревнования проходили 2 дня, что достаточно необычно. Раньше в Реже проходило по одной-две игры. 
Режевская команда (тренер Алексей Дмитриев, капитан Павел Хлебников) провела две встречи. Удалось 
выиграть у Сухого Лога, а вот Лесной одержал победу, правда, с небольшим преимуществом. Сейчас эта 
команда – лидер соревнований. У остальных сборных, входящих в пятёрку лучших, примерно одинаковое 
количество очков: по 2 победы и по 2 поражения.  
Первенство проходит в 2 круга, и участвует в нём 9 команд. Кроме уже перечисленных, это Богданович, 
Берёзовский, Верхняя Пышма и Новоуральск. До завершения первого тура соревнований осталось ещё 5 
туров, надеемся, что нашей команде удастся закрепиться в пятёрке сильнейших. 
Команда участвует в соревнованиях благодаря спонсорской помощи «Сафмеди» (А. Ботеву и В. Климину). 
Когда участие сборной оказалось под вопросом, именно это предприятие спасло ситуацию. 
Арина АГАПОВА. 

 



Зимняя сказка Режа. 

Снежок порхает, кружится,  
На улице бело.  
И превратились лужицы  
В холодное стекло.  

Где летом пели зяблики,  
Сегодня - посмотри! –  
Как розовые яблоки,  
На ветках снегири.  

Снежок изрезан лыжами,  
Как мел, скрипуч и сух,  
И ловит кошка рыжая  
Веселых белых мух. 
Николай НЕКРАСОВ.  

Внимание: акция БТИ. 

Свердловское областное государственное учреждение «Областной центр недвижимости» (бывшее ОблБТИ) в 
период с 8 декабря 2010 года по 31 декабря 2010 года проводит акцию по бесплатному предоставлению услуг 
гражданам, обратившимся с заявлениями о проведении работ по технической инвентаризации 
индивидуальных жилых домов в целях ввода в эксплуатацию указанных домов, с выдачей соответствующих 
документов (техпаспортов, характеристик). 
Кроме того, территориально обособленные структурные подразделения БТИ, в том числе в г. Реже, 
переведены на 6-ти дневную рабочую неделю (включая субботу), при этом рабочий день продлён до 20 
часов. 

 Время создавать «доступную среду». 

    

 В Международный день инвалида в Центре культуры прошёл праздник для людей с ограниченными 
возможностями, ставший открытием месячника «Белая трость» и месячника инвалидов. 
В холле на втором этаже была организована выставка рукоделия. Чьи работы лучше, определила директор 
ЦКИ Галина Александровна Баранова. Первое место заняли: В. Г. Васильева и К. Б. Шашин, второе – Л. А. 
Ярославцева и Н. Н. Ждановских, третье – Т. Г. Красильникова, А. А. Леснова и Н. М. Зайцева. За самую 
оригинальную работу была отмечена Э. В. Молодцова. Все остальные участники также были поощрены. 
Праздничный концерт открыла юная исполнительница Лера Минеева. В продолжение мероприятия 
выступили: народный коллектив «Ивушка», исполнивший несколько песен из своего репертуара, Татьяна 
Путилова, порадовавшая зрителей своими частушками, Лилия Шестакова, Светлана Апоник, танцевальный 
коллектив «Импульс».  
- На нашей территории проживает 3 тыс. 977 инвалидов, - начала своё выступление начальник управления 
соцзащиты населения Любовь Борисовна Акатова. - В этом году губернатор создал совет по делам 
инвалидов, активизировалась и работа на местах. В нашем городе зам. главы администрации Е. Матвеева 
тоже создала совет инвалидов, на собраниях которого решаются разные вопросы. В основном они связаны с 
созданием «доступной среды» для инвалидов в нашем городе. Решён вопрос с занятием спортом при школах 
города, уже составлено расписание, его можно узнать в обществе инвалидов. Люди, ведущие активную 
жизнь, всегда восхищали меня. 
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На празднике чествовали сотрудников, проработавших в обществе инвалидов многие годы. Это Елизавета 
Ивановна Олькова, бывший председатель общества, Зинаида Евстафьевна Русакова, возглавлявшая 
ревизионную комиссию, Василий Павлович Лбов, руководивший первичной организацией химзавода. 
Месячник призван не только разнообразить жизнь инвалидов, а, в первую очередь, привлечь внимание 
общества к проблемам людей с ограниченными возможностями и помочь решить хотя бы часть из них. 
Арина АГАПОВА. 

1. Л. Акатова и О. Сергеева. 
2. Мастерица В. Васильева.  

За неделю до открытия. 

 

На заключительном заседании Думы всё-таки было принято решение выделить средства, ранее не 
предусмотренные в бюджете, на строительство зимних городков. Сейчас за каждый микрорайон отвечает 
определённая организация, от которой зависит, будет ли где провести долгие выходные маленьким 
режевлянам и их родителям. 
Во вторник мы проехали по городу, чтобы выяснить, на каком этапе сейчас строительство городков. Возле 
ДК «Металлург», несмотря на сильный мороз, мы застали технику, расчищающую площадку, в центре 
которой уже была установлена ёлка. Велись работы и на 6 участке. На расчищенную площадку начали 
завозить снег для будущих горок, заполнили формы для создания Деда Мороза и Снегурочки. Огорожена 
площадка и установлены горки у с/к «Россия». Пока вид не праздничный, возможно, всё изменится после 
установки ёлки, которая должна здесь появиться уже в ближайшие дни. Обидно, что, как и в прошлом году, 
не предусмотрены средства на создание здесь хотя бы нескольких снежных или ледяных фигур, которые 
порадовали бы детвору и их родителей.    
У предприятий, занимающихся подготовкой городков, не так много времени, да и погода не всегда 
способствует быстрому выполнению задуманного: 
- В сильные морозы техника вставала, но мы продолжали подготовку, - говорит зам. директора ООО 
«Быстринский» Т. Чушева. – Приложим все усилия, чтобы завершить оформление городка к дню его 
официального открытия. 
Уже сейчас ясно, что самый красивый снежный городок будет в Глинке (причём глинчане взялись за его 
сооружение, даже не зная объём средств, выделенных им на данные цели). Огороженный снежной крепостью 
он вместит множество снежных фигур, горки, качели, домики-грибы и, конечно, ёлку. Сейчас работы в самом 
разгаре и не прекращались даже в 30-градусный мороз. Вот, где уж точно будет по-настоящему празднично, 
и куда будут стремиться и взрослые, и дети. 
Подготовился к празднику и комитет по делам молодёжи совместно с представителями советов учащейся и 
работающей молодёжи, детской Думы и организации «Боевое братство». В прошлую пятницу они провели 
акцию «Новогоднее волшебство», создав небольшую площадку со снежными фигурами на территории 
детского дома. Благодаря опыту прошлого года (тогда акцию провели у с/к «Россия»), советам и эскизам из 
Интернета, удалось создать яркие и интересные фигуры, которые, наверняка, станут хорошим подарком 
детям.  
В общем, каждый готовится к открытию городков по мере сил, возможностей, а главное - желания. 
Последнее, судя по всему, и определит качество подготовки, которое режевляне сами смогут оценить уже 
через неделю. 
Арина АГАПОВА. 

Творцы новогоднего настроения у детского дома. 
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Итоги публичных слушаний по проекту решения Режевской Думы 

«О внесении изменений в генеральный план г. Реж», 
состоявшихся 14.12.2010 г. 
На публичных слушаниях присутствовали 12 зарегистрированных  участников. В голосовании по итоговому 
документу (решению публичных слушаний) приняли участие 12 человек. 
Итоги голосования: «за» – 12, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

РЕШЕНИЕ 
публичных слушаний по проекту решения Режевской Думы «О внесении изменений в генеральный план г. 
Реж» 
В соответствии со статьёй 28 Федерального Закона от 6 октября 2003 года №131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации» («Российская газета», 8 октября 2003 г., 
№202), статьёй 27 Градостроительного кодекса РФ («Российская газета», 30 декабря 2004 г.), руководствуясь 
статьёй 17 Устава Режевского городского округа («Режевская весть», 19 июля 2005 г., №85), участники 
публичных слушаний 
РЕШИЛИ: 
1. Одобрить представленный администрацией Режевского городского округа проект внесения изменений в 
генеральный план г. Реж. 
2. Рекомендовать Режевской Думе принять предложенний администрацией Режевского городского округа 
проект решения «О внесении изменений в генеральный план города Реж». 

 Молодёжь радует победами. 

Последними соревнованиями среди школьников, в которых приняли участие ученики клевакинской школы 
(тренер А. Замуруев), стал окружной тур всероссийского турнира «Белая ладья». 
Команда, в состав которой вошли Денис Мелкозёров (капитан), Даниил Клевакин, Андрей Авдюков и 
Александра Замуруева, 2 дня боролась в посёлке Пионерский (Ирбитский район) с девятью сильнейшими 
командами Восточного округа. Александр Афанасьевич поставил перед ребятами задачу занять III место. По 
расчётам, им это было вполне по силам. Команда задачу перевыполнила и заняла II место, уступив лишь 
«коллегам» из Тугулыма. Удачное завершение года, которое позволит начать новый год на позитиве. 
Молодцы! 
Незадолго до этих соревнований Денис Мелкозёров принял участие в полуфинале первенства России среди 
юношей до 14 лет, проходившем в Екатеринбурге. Здесь собрались шахматисты из многих городов: Ханты-
Мансийска, Сургута, Нижнего Тагила, Тюмени, Уренгоя, Сатки… Почувствовать вкус борьбы на 
соревнованиях такого уровня ему удалось впервые, и пусть он не занял призового места, но приобретённый 
опыт ещё не раз проявится в будущем, поможет справиться даже с самыми сильными соперниками. 
Спонсорскую помощь для участия в этих соревнованиях оказал ИП Джалалов Л. И. 
Арина АГАПОВА. 

Наши спортсмены заслуживают большего. 

 

В некоторых отделениях ДЮСШ сезон начинается осенью или с выпадением снега, а стрелковый спорт 
развивается круглогодично. Если пропустить несколько тренировок, снова и снова приходится навёрстывать 
первоначальный результат. Занимающиеся пулевой стрельбой спортсмены (учащиеся школ №№4, 10, 1, 
РМТ), приезжая с одних соревнований, немного передохнут и снова приступают к тренировкам. 
Ноябрь был очень плодотворным. Ребята выезжали в Екатеринбург на личное первенство. Выступили 
неплохо: Саша Добрынин (КМС) занял I место, Даша Обласова (КМС) заняла III место, Жене Рукавичникову 
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до I разряда не хватило одного очка. 
Через неделю спортсмены приняли участие в чемпионате области и «Кубке молодёжи» в Лесном. В этих 
соревнованиях проходили «обкатку» молодые стрелки Миша Буторин (шк. №4) и Паша Мягков (шк. №10). 
Для первых соревнований такого уровня они показали достойный результат. 
На Кубок России, проходивший в Ижевске с 29 ноября по 4 декабря, выезжал только один спортсмен – Саша 
Добрынин. Туда съехались сильнейшие спортсмены России: олимпийские чемпионы, заслуженные мастера 
спорта – было на кого равняться. Проходил отбор спортсменов в сборную России, которая отправится на 
первенство Европы. 
Мастера-пулевики в полном обмундировании выбивают из 600 возможных 599 очков в течение 1 часа 45 
минут, не сходя с места (по существующим дисциплинам). Хотелось бы и для наших спортсменов создать 
условия, приближённые к стандартным, ведь ребята, занимающиеся спортом, живут и будут жить в нашем 
городе и вносить существенный вклад в его развитие. Хочется достучаться, но увы! 
Выражаю большую благодарность родителям, которые неравнодушны к успехам своих детей и финансируют 
выездные соревнования; СТК РОСТО (ДОСААФ) г. Режа за помощь в организации и участии в 
соревнованиях. 
Н. ТАРАСОВА, тренер-преподаватель ДЮСШ.  

А. Добрынин. 

Не бойся, Татка, мы с тобой! 

- Она у нас такая хорошенькая, красавица! – плачет бабушка. 
Танечке Королёвой 8 месяцев, и для родных она любимая Тата, Татка, Таточка. Но сейчас семью оглушило 
горе: заболела старшая дочка, Соня, её повезли на обследование и просто заодно решили проверить зрение 
Танюше, и выяснилось… 
       Нечаянно выяснилось страшное. У девочки опухоль глазного яблока. Какая-то пластома. 
Онкология. Нужна срочная операция. Два месяца уже упущено. Ребёнок может лишиться глаза. 
Девочка. Красавица. 
Но где простым людям взять 800000 рублей на операцию в Москве или Германии? Лучше в Германии: там 
нет очереди, цена та же. И Германия уже ждёт Тату. 
       Выход есть – собирать. Но очень срочно, быстро! Время решает вопрос. 
Отчаявшаяся мама, старший следователь милиции, майор юстиции Марина Королёва верит и не верит в 
успех. Но в милиции коллег не бросают, помощь уже пошла… 
Но 800 тысяч!.. 
И страшно, и не очень: не найдётся в городе 800 человек, которые дадут по одной тысяче? Или полторы 
тысячи – по 500? Или по 100 рублей – 8 тысяч? Кто сколько может. 
Режевляне когда-то на свои копейки строили школу, на «по рублю» монумент и уже не одного ребёнка 
спасли всем миром. 
Редакция «Режевской вести» (ул. Красноармейская, 5) начинает сбор средств. Дорог каждый рубль. И 
каждый день. Это будет не просто новогодний подарок Танечке, это будет чудо в подарок, счастливая жизнь. 
Не бойся, Татка, мы с тобой. Мы режевляне. 
Валентина ВОРОБЬЁВА. 

Отдавая дань памяти. 

 

Впервые в центре внешкольной работы «Чайка» прошёл районный конкурс презентаций проектов «Герой 
России»,  подготовленный силами сотрудников ЦВР, депутатами детской Думы и специалистами управления 
образования. Мероприятие проводилось в рамках марафона «Поклонимся великим тем годам», посвящённого 
65-летию Победы в Великой Отечественной войне. 
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«Всё дальше от нас уходят события военных лет, но память о них живёт в старых альбомах с фотографиями, 
письмах-треугольниках, присланных с фронта и, конечно, воспоминаниях, бережно хранимых и 
передаваемых из поколения в поколение…» - эти слова открыли торжественную часть конкурса, в котором 
принимали участие школьники города и района. Ребята под руководством педагогов представили проектные 
работы в различных номинациях. 
Перед защитой проектов для участников прошёл концерт, подготовленный воспитанниками центра 
внешкольной работы и учащимися школы №7. Пронзительные музыкальные номера задали тон будущим 
выступлениям, объединённым общей темой войны. 
Неудивительно, что больше всего участников – 16 – заявилось в номинации «Война в истории моей семьи». 
Не обошло это масштабное трагическое событие стороной ни один дом… Все призовые места в данной 
номинации распределились между сельскими школами. Жюри высоко оценило презентации Глинской 
школы, отдав второе место  К. Каменских с проектом «Они хотели жить» и третье - работе И. Плотникова и 
Д. Никитина «И вновь коснулась нас война». Победу присудили  учащейся школы №30 (с. Клевакино) В. 
Чепчуговой («Моя семья – моя богатство»). 
В номинации «Они сражались за Родину» экспертам представили 11 презентаций. Грамотой за третье место 
награждён авторский коллектив учащихся школы №44 В. Борисов, А. Курочкин и Е. Малышев с проектом 
«Чечня».  Второе место поделили воспитанницы ЦВР К. Масасина, В. Бабихина, рассказавшие о славном 
пути моряка Балтийского флота А. Дурицкой, и учащийся школы №5 Р. Мокроносов с проектом о 
прославленном изобретателе М. Калашникове. Первое место занял К. Мартынов (школа №2) с презентацией 
«Они сражались за Родину». 
«Дети и война» - так называлась третья номинация. О нелёгком детстве и юности, выпавшем на долю детей в 
40-ые годы 20 века, поведали современные школьники. Работа «Дети войны» Д. Минеева и И. Вороновой из 
школы №9 (с. Липовское) отмечена грамотой за третье место. За второе место награду получили учащиеся 
школы №1 А. Куклин, Е. Тиунов и К. Магоркова, представившие проект «Детство, опалённое войной». 
Победу в номинации присудили С. Кузьминых из школы №23 (с. Глинское), рассказавшей историю двух 
девочек с разницей в 65 лет. 
В номинации «Реж и Режевской район в годы войны» победитель не определился, так как из 34 презентаций 
здесь была представлена всего одна работа Арамашковской школы. 
Отметим, что оценивая проекты, жюри предъявляло особые требования к содержанию презентации, 
актуальности темы, оригинальности исполнения работы. В разной степени работы соответствовали 
обозначенным критериям. 
Организаторы конкурса благодарят за помощь, оказанную в подведении итогов мероприятия, председателя 
РТИК О. Шлегель и представителя избирательной комиссии Н. Калинину, заместителя директора школы №7 
И. Заколюкину и учителя истории Н. Суровяткину, ведущего специалиста управления образования И. 
Кузьмину, методистов ЦВР С. Перову, Л. Попову и Т. Корепанову, а также генерального директора ООО 
«Аяврик» А. Алферьева.  
Оксана АНИСИМОВА. 

Воспитанники ЦВР хранят память о войне в песнях.  

Не сдались кризисам. 

       

  

В этом году Глинскому животноводческому комплексу исполнилось 35 лет. О том, с чего начинали, об 
успехах и кризисах, о стремлении добиваться большего рассказывает график надоев на фуражную корову за 
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все годы, вывешенный на видном месте.  О многом напоминает ветеранам СПК «Глинский» эта ломаная 
линия. В самом начале она круто падает вниз. 
- Тогда на новый комплекс согнали не лучших коров с других ферм, к тому же технологические процессы 
ещё не были отлажены, вот и получили в  1976 году  меньше 2000 килограммов молока от коровы,- 
рассказывает зоотехник Любовь Николаевна Батенькова, которая пришла на комплекс спустя всего полгода 
после его открытия. -  А резкий  подъём начался, когда начальником комплекса стал нынешний председатель 
СПК Сергей Иванович  Голендухин. 
При нём в 1987 году надои перевалили показатель 3 600 килограммов, что было по тем временам большой 
победой. Затем зубцы графика  держатся примерно на одном уровне до начала 90-х годов, а  в 1992 году -  
ещё  один провал: надои упали до 2000 килограммов. Тогда всем было трудно, всё шло к полному развалу и в 
стране, и в сельхозпредприятии.  В то время, когда одно за другим  разорялись, банкротились и навсегда 
исчезали заводы, фабрики, колхозы, совхозы, глинчане сумели сохранить производство. Животноводы 
Глинского комплекса  после 1997 года меньше 3 000 кг молока от коровы не получали. В последние годы 
линия на графике устремляется только вверх. По подсчётам, к концу этого года впервые выйдут на уровень 
5 000 килограммов. Рост происходит за счёт улучшения рациона, ухода за животными, ведения селекционной 
работы, но не за счёт искусственных стимуляторов. 
Работой коллектива животноводов руководят главный зоотехник СПК Ирина Петровна Крысова и начальник 
комплекса Александр Андреевич Рычков. Большинство животноводов – ответственные работники, отлично 
знающие своё дело. 
Самые высокие результаты в этом году у Ольги Владимировны Ануфриевой и Валентины Константиновны 
Рябчиковой. В их группе коров за 11 месяцев получено от коровы 4715 кг молока. 
Из восьми групп в пяти ожидаются к концу года надои свыше пяти тысяч килограммов молока. В числе тех, 
кто уже близок к этому рубежу – операторы машинного доения Лидия Ивановна  Дрожжина  и Надежда 
Анатольевна Тельнёва. У Лидии  Ивановны напарницей была Ольга Борисовна Кузнецова, которая 
переведена на должность бригадира, а сейчас с ней работает Галина Александровна Кузьминых. Доля труда 
каждой из них есть в достигнутом успехе. Надежда Анатольевна работает в группе с дочерью Еленой 
Николаевной Демидовой. 
Отличный уход  за молодняком, высокие привесы  обеспечивают телятницы Ольга Ивановна Захарова, 
Валентина Леонидовна Клевакина, Татьяна Павловна Поздеева, Любовь Алексеевна Авдюкова. Все они из 
соседнего села, из Клевакино, где своя ферма давно закрыта. Глинский комплекс дал рабочие места многим 
животноводам из сельхозпредприятий, прекративших своё существование. А у некоторых глинчан уже 
образовались семейные династии. Так, у Людмилы Алексеевны Литвиненко мать, Надежда Николаевна  
Илларионова,  работала дояркой, сестра, Наталья Алексеевна Санникова, - ветсанитар. Сама она была одной 
из лучших доярок, пока не попросили перейти на должность техника–осеменатора.  И снова она добивается 
успехов. В 2010 году выход телят на сто коров составит по прогнозам более 85. 
Ольга Николаевна Крохалева с детства любила бывать у отца на работе. Николай Михайлович Федосеев был 
скотником, пастухом. И она помогала пасти стадо, научилась ездить верхом на лошади, узнала повадки 
животных. Стала хорошей помощницей отцу. А окончила школу - поехала в город учиться на швею. Только 
работать за швейной машинкой не захотела: 
- Не моё это! 
И поступила на комплекс рабочей по уходу за животными. Её  14-летний сын, возможно, продолжит 
династию – он здесь завсегдатай. 
Недавно пришёл, но уже на хорошем счету Вячеслав Геннадьевич Жуйков. 
- Работу знает, на всех тракторах работать может, - хвалят молодого тракториста животноводы. 
Тепло отзываются  и о механизаторах Владимире Викторовиче Чепчугове, Викторе Владимировиче 
Малыгине, Александре Петровиче Русинове. Их задача – вовремя приготовить кормосмеси, раздать 
животным. Кто не знает, что у коровы молоко на языке! Ответственность свою механизаторы хорошо 
понимают. 
А орудия труда Николая Алексеевича Бояркина самые простые - вилы, лопата, метла. Пока технологии в 
Глинке не таковы, чтобы можно было обойтись без ручного труда.  Рабочий по уходу за животными 
разравнивает  корма, подметает стойла, подстилает опил, помогает выгонять скот на прогулку. Всегда он в 
деле, один из самых нужных на производстве людей. 
Сейчас на комплексе около 1400 голов, и по каждому животному от рождения ведется зоотехнический учет, 
начиная с родословной. Отмечается развитие телёнка, надои каждой коровы, жирность молока. Эту 
кропотливую работу ведут контроль-ассистенты Ольга Максимовна Чепчугова и Елена Геннадьевна 
Бояркина. 
Свидетелями и участниками перемен на комплексе были те, кто работает здесь давно. Среди них – 
лаборантка Зоя Ивановна Черепанова, оператор молочного оборудования Надежда Николаевна Ефремова, 



Геннадий Анатольевич Ефремов. Год от года совершенствуют свою работу животноводы. В ближайшей 
перспективе –рост численности стада, увеличение валового надоя и продуктивности коров. 
Людмила НИКОНОВА. 

1. Зоотехник комплекса Л. Батенькова.  
2. Телятницы О. Захарова, В. Клевакина, Т. Поздеева, Л. Авдюкова. 
3. Тракторист В. Жуйков. 
4. Операторы машинного доения Л. Дрожжина и Н. Тельнёва. 

Рожать – не рожать? 

 

В заботе о повышении рождаемости власти ведут себя крайне непоследовательно. Вроде бы правительство 
ценит буквально каждого младенца. Владимир Путин щедро раздаёт материнский капитал и родовые 
сертификаты, а Дмитрий Медведев посвящает поддержке деторождения целое президентское послание. 30 
ноября 2010 года он произнёс искренние и трогательные слова о том, что стране жизненно необходима 
эффективная государственная политика в области детства, что государство должно поощрять рождение не 
только вторых, но и третьих детей в семье. Президент раздал множество конкретных поручений, которые 
должны улучшить условия для появления новых граждан страны. И под большинством его призывов хочется 
подписаться. 
Но спустя всего неделю после оглашения послания Дмитрий Медведев подписал документ, который одним 
махом перечёркивает все его благие пожелания, высказанные в послании: 8 декабря 2010 г. Президент 
утвердил поправки в Закон №343-ФЗ «Об обязательном социальном страховании на случай временной 
нетрудоспособности и в связи с материнством». Новая редакция закона уменьшает размер пособий минимум 
на треть. А часть мамочек получит в 2-4 раза меньше денег, чем рассчитывали. 
Речь о пособиях по беременности и родам, а также по уходу за ребёнком до полутора лет, выплачиваемых 
Фондом социального страхования. Сейчас размер пособия рассчитывается исходя из зарплаты будущей 
матери за последние 12 месяцев перед выходом в декрет. Заработанная за год сумма делится на количество 
реально отработанных дней — и вполне справедливо получается среднедневной заработок. Дальше его 
умножают на 30,4, получая среднемесячный доход, — это основа для начисления пособия. 
Новая редакция закона (начнёт действовать с 1 января 2011 г.) меняет формулу расчёта пособия в 
невыгодную для матерей сторону. 
Теперь, чтобы рассчитать среднедневной заработок, возьмут зарплату, начисленную не за один, а за два года, 
и поделят на 730. Если кто не понял, это 365 дней, помноженные на два, т. е. будто бы за два года у будущей 
мамы не было не только отпусков и больничных, но даже и выходных. Зато выплаты по больничным в 
суммарный двухгодовой доход теперь не включаются. Правда, депутаты немного поправили эту норму — 
женщина может выбрать год для расчёта среднего заработка. 
Если в течение двух календарных лет, непосредственно предшествующих году наступления беременности, 
гражданка уже была в декретном отпуске или отпуске по уходу за ребёнком, она может выбрать любой 
другой год. Но что делать тем, у кого стаж меньше двух лет? Или тем, кто рожает каждые два года? 
Получается, что особенно жестоко новый закон поступает с теми, о ком больше всего радеет Президент в 
своём послании: с женщинами, которые хотят родить второго или третьего ребёнка. 
Государство сурово накажет рублём женщин, которые, например, должны лечь в больницу для сохранения 
беременности или взять бюллетень, если у них заболеет старший ребенок. Интересно, Дмитрий Анатольевич 
знает много российских детей, которые способны ни разу не заболеть в течение двух лет? 
Кстати, пострадают не только активно рожающие мамочки. Даже у сумасшедших трудоголиков, 
проработавших два года без единого перерыва и выходных, размер пособия уменьшится примерно на 30%. 
Женщины, делающие карьеру, проиграют ещё и потому, что верхний предел годового заработка для расчёта 
пособия ограничен 415000 руб. (это зарплата на уровне 34500 руб. в месяц). 
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Будущие матери, ждущие появления ребёнка в первой половине 2011 г., считают новый закон циничным 
издевательством: интернет полон гневными сообщениями беременных. Учитывая, что в кризисный 2009 год 
(который теперь войдёт в расчёт пособия) многие женщины месяцами сидели без работы или получали 
зарплаты в конвертах, их доход уменьшится в разы. Наивно думать, что после этого россиянки станут больше 
рожать. 
Новость на сайте «Ведомостей». 

Сотовый как объект хищения. 

В настоящее время мобильные средства связи являются неотъемлемой частью нашей повседневной жизни, и 
порой общение с другим человеком без таких средств кажется невозможным. Сотовый телефон стал не 
предметом роскоши, а средством общения. Хотя мы иногда не обращаем на это внимание, каждая вещь имеет 
своё значение для собственника. Естественно, в случае утери или явного хищения граждане обращаются в 
милицию с просьбой отыскать похищенное имущество. 
Так, за 11 месяцев 2010 года в ОВД по Режевскому городскому округу по фактам хищения средств 
мобильной связи возбуждено 115 уголовных дел, из них в суд с обвинительным заключением или 
обвинительным актом направлено 58 уголовных дел. В связи с неустановлением лица, подлежащего 
привлечению в качестве обвиняемого, приостановлено 53 уголовных дела. Вместе с тем, за указанный период 
владельцам возвращено 73 ранее похищенных сотовых телефона. Данная цифра больше числа направленных 
в суд дел, так как обнаружение похищенного сотового телефона не всегда приводит к установлению лица, 
совершившего преступление. Наиболее часто хищения сотовых происходят в общественном транспорте, в 
учебных заведениях. В летний период характерны кражи имущества из садовых домиков и в местах отдыха 
граждан. 
В большинстве случаев преступление остаётся нераскрытым, так как с момента хищения сотового телефона и 
до момента обращения заявителя в милицию проходит достаточно большой срок, вплоть до двух недель, что 
в несколько раз снижает шанс обнаружения похищенного и изобличения преступников. По указанным выше 
причинам, если произошло хищение сотового телефона, необходимо немедленно обратиться в 
территориальный орган милиции, где у вас обязаны принять заявление о преступлении. К заявлению 
желательно приложить документы, подтверждающие факт приобретения телефона, а также его 14-значный 
идентификационный код, который является уникальным. В случае, если в телефоне находилась сим-карта, 
можно представить детализацию телефонных соединений с момента хищения до обращения в милицию. 
Также хочу уточнить, что участились случаи обращения граждан в милицию с заявлениями о хищении их 
сотовых телефонов, которые не соответствуют действительности. Например, в августе 2010 года гражданин 
О. обратился в ОВД с заявлением о том, что у него неустановленное лицо в маршрутном такси в г. Реже 
похитило сотовый телефон. По результатам доследственной проверки было возбуждено уголовное дело по 
ст. 158 ч. 2 УК РФ. В ходе предварительного расследования выяснилось, что в момент пропажи сотового 
телефона гражданин О. находился в состоянии алкогольного опьянения в г. Екатеринбурге у своих друзей, 
один из которых впоследствии и выдал утерянный гражданином О. сотовый телефон. В настоящее время 
уголовное дело по ст. 158 ч. 2 УК РФ прекращено. Зато решается вопрос о возбуждении в отношении самого 
гражданина О. уголовного дела по ст. 306 УК РФ за заведомо ложное сообщение о преступлении. 
Подводя итог, прошу граждан более ответственно относиться к сохранности своего имущества. Но можете 
быть уверены, что, если с вами случилась беда, сотрудники милиции всегда готовы прийти к вам на помощь. 
В. БЕРСЕНЁВ, следователь СО при ОВД по Режевскому городскому округу. 

 Стартовала декада подписчика! 

С 15 по 25 декабря Алапаевский почтамт и редакция «Р. В.» объявляют льготную подписку на «Режевскую 
весть». В этот период газету можно выписать по льготной цене на первое полугодие 2011 года: за 297 рублей 
(вместо 330 рублей). 
Также напоминаем вам, уважаемые наши читатели, что выписать «Режевскую весть» на весь год с почтовой 
доставкой можно за 627 рублей (вместо 660 рублей). Льготная годовая цена установлена для подписчиков «Р. 
В.» только редакцией газеты. И для тех, кто выпишет газету на целый год, мы проведём 19 января 2011 года 
(обратите внимание, что день розыгрыша перенесён) розыгрыш денежных призов. Главный приз – 10 тысяч 
рублей. 
Оставайтесь с нами! 

  



Успешность учеников – показатель труда учителя. 

 

Самый серьёзный показатель труда учителя – успешность в жизни его учеников.  
Татьяна Витальевна Онгина воспитала уже не одно поколение состоявшихся в жизни людей. А ведь 
преподавать математику - тяжёлый труд. Деловито, строго и заботливо направляет она своих ребят по пути 
успеха, пусть сначала маленького, порой незаметного. Но отсюда, от школьного порога, начинают свой путь 
будущие врачи, бухгалтеры, продавцы, депутаты. И каждому в жизни нужна математика, такая сложная 
наука, законы которой открыл простой учитель.  
Татьяна Витальевна работает в школе №1 уже 26 лет. Это энергичный, неутомимый педагог. Ритм её работы 
отлажен, как часовой механизм: всё слаженно, чётко, безупречно. И так каждый час, день, год. Ведь чтобы 
зажглась будущая звезда успешного профессионала в любом деле, должен гореть сам педагог любовью к 
своему предмету и к своим ученикам.  
Выпускники говорят о Татьяне Витальевне с чувством благодарности и признательности. Рациональный 
подход к предмету и необходимая строгость (без неё невозможен результат, по мнению выпускников) дают 
отличный эффект. Ученики Татьяны Витальевны сдают и ЕГЭ, и ГИА, не боясь этих страшных для многих 
экзаменов, а затем, когда поступают в вузы, их не страшит высшая математика. Вот так и вершится чудо 
сотворчества учителя и ученика.  
А знаете, какие праздники проводит Татьяна Витальевна в своем подопечном 6а? А классные часы? Так 
начинается путь к успеху маленького человека. 
Татьяна Витальевна Онгина – прекрасный и грамотный педагог, заботливый классный руководитель, 
любящая мама.  
В эти зимние дни Татьяна Витальевна отмечает свой юбилей. Пусть согревают Вас слова тёплой 
признательности за благородный труд. 
Коллектив школы №1. 

Читательские удовольствия-2011. 

Книг много, но  есть  некоторые на которых  хотелось бы сделать акцент. На сайте Новоуральской 
библиотеки завершается конкурс  «Читательских удовольствий»  в  рейтинге самых популярных книг 
лидируют: трилогия С. Майер  «Сумерки», «Новолуние», «Рассвет»,  М. Булгаков «Мастер и Маргарита», 
Толкиен «Властилин колец», а  Областная библиотека для детей и юношества предлагает всем читать книгу 
братьев Стругацких «Трудно быть богом». 
В центральной библиотеке Режа у читателей свои кумиры, об этом рассказывает выставка «Парад книг-
2010».  Итак, открываем парад книг Нового года. 
В год Кота серия книг для детей Э. Хантера «Коты-воители» заслуживает особого внимания. Это 
захватывающие приключения домашнего котёнка, который попадает в лесное племя диких котов. 
Книга шведского писателя С. Ларссона «Девушка, которая взрывала воздушные замки», которую  читал  и 
президент Д. Медведев, несомненно понравится многим читателям. Главная героиня Лисбет Саландер  
пополнила ряды бессмертных сыщиков Ш. Холмса и мисс Марпл. 
Талантливый писатель и преуспевающий бухгалтер Л. Карр написал очень нужную книгу «Лёгкий способ 
сбросить вес». Разработанная им программа питания, позволяет наслаждаться вкусом еды, утолять голод и 
терять вес. 
Интересные идеи по планировке сада в книге «Ландшафный дизайн: красиво, просто, эффектно»  тоже не 
оставят вас равнодушными. 
Оптимизма и юмора  добавит роман М. Веллера «Моё дело». 
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Знаете ли вы, что за торговыми марками стоят люди, пережившие взлёты и падения? Когда мы говорим 
Шанель, то вспоминаем аромат духов и маленькое чёрное платье.  Сможете ли Вы угадать, какие имена стоят 
за человеком-таблицей, человеком-парком, человеком-яйцом, а кто человек-чай?  Об этих людях в книге   Е. 
Рог «Люди-бренды». 
Книга из жанра серьёзное-несерьёзное «Приёмный покой» Т. Соломатиной заслуживает внимания и врачей и 
пациентов. Взяв эту книгу только полистать, не замечаешь, что дочитываешь последние страницы. 
Молодёжную аудиторию завоевали книги Антона Соя. Его романы полны тайн и  никогда нельзя 
предугадать  сюжет. Об их популярности говорит тот факт, что  известная питерская рок-группа  
«Кукрыниксы» создала песню и клип на сюжет романа «Зло». 
В номинации «Ностальгия» советовала бы обратиться к  семейным романам «Строговы», «Сибирь» Г. 
Маркова.  Писатель, которому исполняется 100 лет, в прошлом веке на свою ленинскую премию построил в 
Томской области библиотеку. 
Очередными новинками нас порадовали Б. Акунин «Квист» (роман-компьютерная игра); Дж. Браун 
«Утраченный символ», А. Маринина «Жизнь после жизни» и десяток книг серии «Сталкер», которую читают  
и подростки и взрослые. 
Свои впечатления о книгах можете оставлять на  нашем сайте: http://biblio-rezh.ucoz.ru/  
Л. ОСТАНИНА, директор центральной библиотеки. 
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